
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 30/06/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno trenta del mese di giugno, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 28 

maggio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO          A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)                         P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Ruggiero). 

VERBALE N. 114/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:41 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Dentici, Di Vincenti e Sinopoli. 

Alle ore 09:43 entra il Cons. Ruggiero. 

Presidente: dopo avere chiesto al Segretario aggiornamenti in merito alla trasmissione formale 

degli atti deliberativi approvati sui servizi di base, in mancanza di verbali pronti da leggere, 

riprende il dibattito sulla questione potature facendo un breve sunto della riunione in III 

Commissione del 28 u.s.; è emersa una situazione molto critica che non avrà soluzione a breve, così 

come confermato dall’Assessore e dal Dirigente; prosegue con l’altra spinosa questione 

dell’emergenza raccolta rifiuti estesa a tutta la città; ieri si sono avuti dei buoni segnali con la 

bonifica di alcune discariche formatesi in zona Mezzomonreale (Pietratagliata, Basile, Chinnici) ma 

altre se ne trovano nei quartieri Villa Tasca e Villaggio S. Rosalia dove la situazione è veramente 

critica; l’avvicendamento del Presidente della Rap non ha portato benefici anzi ha visto un 

peggioramento della situazione anche per la mancanza di interlocuzione con i vertici dell’Azienda; i 

cittadini sono inferociti per l’emergenza ed il pericolo igienico-sanitario; è evidente che Rap è 

un’azienda con notevolissime difficoltà economiche e fatica ad affrontare gli interventi; ritiene la 

Regione responsabile della mancata realizzazione della  7° vasca a Bellolampo e per la mancata 

erogazione dei fondi promessi per consentire costanza nel servizio; a ciò si aggiunge l’ulteriore 

mancanza di introito a Rap per avere avuto revocato l’appalto della riparazione di manti stradali e 

marciapiedi; chiede ai Consiglieri di fare le loro considerazioni esortandoli a segnalare le situazioni 

gravi. 

Buonpasso: ritiene che comunque Rap negli ultimi anni ha soddisfatto le aspettative, considerate le 

cattive abitudini dei cittadini nell’abbandono dei rifiuti; per la risoluzione del problema ritiene 

necessario un confronto davanti ad un tavolo tecnico fra il Comune, la Rap e la Regione. 

Presidente: aggiunge Via San Martino 67 come altro sito bonificato dove era presente una 

discarica. 

Sinopoli: lamenta il mancato confronto in aula con l’Assessore ed il Dirigente di Ville e Giardini e 

chiede al Presidente notizie; in merito alla riunione ritiene che tutte le risposte fornite fossero 

scontate; nei fatti mancano 130 milioni di euro per l’approvazione del Bilancio entro il 31 luglio 

con rischio dissesto per il Comune; chiede maggiori ragguagli al Presidente sull’iter da seguire per 

esternalizzare il servizio. 

Presidente: risponde che la Ragioneria Generale non concorda sulla proposta. 

Sinopoli: prosegue lamentando la pessima gestione cui si è assistito per la potatura; ribadisce la 

lamentela per il mancato confronto con l’Assessore ed il Dirigente di Ville e Giardini; riferisce della 

critica situazione economica in cui versa la Rap e che comunque, con l’intervento di esterni ed una 

pala meccanica, in una settimana dovrebbe azzerare gli interventi pregressi; in merito alla 

realizzazione della settima vasca a Bellolampo, il progetto è pronto già da qualche anno ma la 

situazione rimane bloccata. 

Presidente: chiarisce che l’Assessore Marino per sua scelta non parteciperà a riunioni nelle varie 

Circoscrizioni ma si rapporterà con i Presidenti che a loro volta comunicheranno ai Consigli. 

Di Vincenti: lamenta che a Palermo si paga la tassa rifiuti fra le più alte d’Italia e considerata la 

situazione non comprende come il Sindaco possa proporre un ulteriore aumento della tassa; 

concorda sul fatto che la responsabilità delle criticità evidenziate siano da suddividere a metà fra 

l’Amministrazione ed i cittadini mentre sono da addebitare per intero ai cittadini per le discariche di 

ingombranti. 

Presidente: si domanda, vista la carenza di personale, come sia stato possibile dislocare il personale 

al servizio del Tribunale. 

Sinopoli: spiega come detto personale sia stato dislocato. 

Dentici: non comprende come si possa ridurre la città ad una pattumiera quando Rap può contare su 

1.600 dipendenti; non si cercano soluzioni ma si sentono solo lamentele e scuse; informa di avere 

stilato e presentato una diffida contro dirigenti e responsabili dell’Amministrazione per la situazione 

venutasi a creare e che se non ci saranno miglioramenti, con il suo Movimento inoltrerà un esposto; 

ritiene l’Amministrazione veramente incapace di gestire la situazione. 

Lupo: si dichiara pessimista; le casse comunali sono vuote e non si riesce più a gestire nulla, 



nemmeno gli uffici competenti rispondono ai solleciti perché non sanno come giustificarsi. 

Comunicazioni: 

Lupo: chiede nuovamente la rimozione di sacchetti di spazzatura in Via Altofonte altezza bivio 

Olio di Lino e Via Altofonte civico 124/a. 

Presidente: chiede di verificare se l’intervento sia stato eseguito ed eventualmente di inviare nuova 

comunicazione. 

Il Presidente, in mancanza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.17 chiude l’ultima seduta del 

mese, dando appuntamento a domani alle ore 9:30 con il nuovo ordine del giorno. 

 
      Il Segretario                                                                      Il Presidente  

                 Dott. Marco Conigliaro                    Silvio Moncada  
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